

3ª División

Valdepeñas 3

Moscardo 0

GRAN PARTIDO DEL VALDEPEÑAS

Por el Valdepeñas jugaron: Artura, Merino, Diezma, Torres, Cala, Casiano, Ballester, López, Arevalo, Guirado y Seminario.

Sustituciones; Resto por Arevalo y Poncherre por Guirado.

Moscardo: Valbuena, Muñoz, Anadón, Alvarez, L. Agudo, Serna, Teres, Quique, Bernabéu, Gordillo y P. González.

Sustituciones: Núñez por Muñoz y Saraseca por Serna. Dirigió el partido el Colegiado del Colegio de Avila Sr. Zapatera Maroto, auxiliado en las bandas por Soto y Población; estuvo mal, se equivocó muchas veces y consintió el juego duro del Moscardo, sobre todo de L. Agudo. Anuló un golazo a Ballester a instancias de un Juez de línea, por posible fuera de juego posicional de un compañero que no intervenía para nada en la jugada.

Goles: 1-0, m. 4. Seminario recoge un rechace y marca.

2-0, m. 20. Penalty a Guirado, lanza Cala y marca.

3-0, m. 89. Torres de puntera resuelve una melé. Victoria justa del equipo local,

que la buscó, pues el Moscardo no lo hizo, aunque a decir verdad tuvo mala suerte en las jugadas claves, aunque aisladas, de su delantera; por ejemplo, en el primer tiempo cuando el marcador señalaba 1-0, Alvarez desaprovechó un Penalty con que había sido castigado el Valdepeñas al sacar con la mano el defensa Diezma un balón que se colaba.

También en el segundo tiempo, cuando ya el marcador estaba en 2-0, dos oportunidades aisladas en remates lejanos de los delanteros de Usera se estrellaron en los postes y fueron las únicas oportunidades del Moscardo, por lo que el resultado se puede considerar justo, pues si hubo un equipo que intentó jugar, este fue el Valdepeñas, que alcanzó su justo premio con esta victoria que dice mucho de sus posibilidades de cara a la clasificación final. Vemos al Valdepeñas muy fuerte y con unos delanteros rápidos y luchadores. Destacados, Cala y Guirado, sobre todos, aunque el equipo luchó y corrió sin dar nunca la espalda al contrario.

A. Donaire

La Fuente 1  
Miguelturreño 0

La Fuente: Valle, Chino, Miguel, Vicente, Baraja, Acedo (luego Zoco en el minuto 45 de la segunda parte), Fernando, Noheda, Urbano, Román y Pablo.

Miguelturreño: Céspedes, Gallego, Goyi, Eladio, Coello (Emiliano en el 36 de la segunda parte), Lendrino, José, Santiago, Márquez y Baudillo.

ARBITRO.— Hilario Márquez, ayudado en las bandas por los Sres. Miguel Mauro y Dávila Hoyos. Mal.

EL GOL.— Minuto 31' de la segunda parte. Balón que pierde Baudillo, se hace con el esférico Acedo que realiza una apertura hacia Fernando, quien conecta un disparo a ras de suelo, cruzado, que besa las mallas.

COMENTARIO.— Tenemos que decir ante todo que este nuevo arranque de la liga nos ha pasado sin pena ni gloria, ya que conceptualmente el partido entre fuenteros y miguelturreños de malo, salvándose sólo las acciones de peligro, pocas por cierto, pero en buenísimas posiciones como aquella en el minuto 6, en que se internaba Urbano, se lleva a su par por pies y tira precipitadamente rebotando Barba con los pies a córner, o aquella falta directa que ejecuta Gallego con su clásica maestría y Valle realiza una gran parada enviando a córner. Una primera parte donde se ha visto más juego de ataque por parte de La Fuente con ocasiones claras de hacer diana y algunas cosas esporádicas del Miguelturreño. Llega la reanudación y ya La Fuente no funciona como lo hacía en los primeros 45 minutos, bien porque Román se viene abajo, bien porque el Miguelturreño monta un buen dispositivo en el centro del campo; tan sólo el gol ya reseñado y deje Vd. de contar. La garra, la entrega y la codicia de ganar que pone el Miguelturreño en todos los partidos, hoy ha brillado por su ausencia. Sólo se notó la presencia del líder cuando ya iban perdiendo. Por otra parte de La Fuente, que es su segundo partido que gana en su casa, corre que te corre, cosas aisladas y ya está. El partido nos ha defraudado tanto por parte de La Fuente como del Miguelturreño, y el resultado, a tenor de lo visto en el campo, no ha extrañado a nadie.

Destacados.— Por el Miguelturreño: Barba, Gallego, Coello y Márquez. Por la Fuente: Valle, Chino, que se pegó como una lapa a su par.

dores, que le han pedido en varias ocasiones sendos penalties en el área visitante.

Enseñó tarjeta amarilla a Jose, a J. Antonio por el equipo visitante, y por el equipo local a Fifo y a Estepa.

GOLES.

0-1. Minuto 15. Centro sobre el área local y J. Antonio, completamente solo y empalmado un fuerte tiro, introduce el balón en la portería del Calatrava.

1-1. Minuto 90. Córner que bota Anzarda y Fernando, de cabeza, picando el balón, consigue en que sería empate final.

COMENTARIO.— Después del paréntesis navideño, el Calatrava jugaba su partido frente al C.F. Riva 70. Se respiraba cierto optimismo por el lugar que ocupa en la tabla el equipo visitante, pero a los pocos minutos de juego se vio sorprendido por ese gol en contra que ponía las cosas difíciles. El Calatrava ha dominado durante todo el partido. En su primera parte, ha jugado a ráfagas, ofreciendo en algunos momentos jugadas de bella factura, pero el equipo visitante se defendía muy bien y los delanteros del Calatrava no conseguían materializar las jugadas. En la segunda parte, los locales siguieron presionando con mucha intensidad, aunque el Riva 70 tuvo algunas ocasiones claras de marcar aprovechando rápidos contraataques. Lo cierto es que se encerró en una defensiva a ultranza, tratando de mantener el resultado, ayudados también por el continuo bombo de balones por parte del bando local. El Calatrava ha tenido numerosas ocasiones de gol en los dos periodos, pero unas veces la buena actuación del meta Esteban, otras veces, los errores de los jugadores locales y otras, los postes, han propiciado que no se ganase este partido, (en el minuto 65, Nemesio, después de una melé, envía el balón al larguero y en el 71 un trallazo de Zamora, se estrelló en el larguero).

Por el equipo visitante, que se ha empleado con mucha fuerza, destacaron Esteban y J. Antonio. Por el Calatrava, todos pusieron mucha voluntad y esfuerzo en levantar el partido, destacando Fernando y Soriano.

A.J.A.

1ª Regional Preferente

Manzanares 3 At. Madrileño 1

GRAN PARTIDO DEL MANZANARES

ALINEACIONES

Manzanares: Marqués, Manjón, Vázquez, Baos, Alcolea, Castillo, Mazuecos, Sarre, Moreno, Obdulio y Del Santo.

At. Madrileño: Simón, Juan Manuel, Cebrián, Salva, Darío, Santos, Francisco, Fernández, Echave, Gómez y Martín.

Sustituciones: Valverde por Mazuecos e Hito por Obdulio en el Manzanares. Marín por Juan Manuel y Ferrer por Santos en el equipo madrileño.

ARBITRO: Sebastián Ferrer. En la primera parte no pitó un penalty de Alcolea sobre Juan Manuel. Por lo demás, bien.

INCIDENCIAS: Los componenetes de la peña del At. de Madrid obsequiaron al At. Madrileño al comienzo del encuentro.

GOLES

1 - 0. Minuto 15. Internada de Manjón por la derecha con centro pasado para que Del Santo, cambiando el balón de poste a poste, marque.

2 - 0. Minuto 66. Larga jugada de ataque local y, por fin, Mazuecos marca de tiro raso.

2 - 1. Minuto 69. Internada de Echave por la banda izquierda con centro abierto para que Francisco remate de cabeza imparablemente.

3 - 1. Minuto 76. Falta que saca Obdulio en corto sobre Del Santo, este se interna por su banda y, sin ángulo de tiro, cambia el balón al lado contrario.

COMENTARIO.— El Manzanares rompió por fin la racha de triunfos que, temporada tras temporada, venía obteniendo el equipo madrileño en el José Camacho.

Gran partido realizado por los hombres de Santa Cruz ante un At. Madrileño joven, con buen juego y una excelente preparación física. Pero esta vez se ha visto desbordado por el ímpetu y buen juego local.

El resultado, por lo visto y realizado en el terreno de juego, ha sido corto para el Manzanares, ya que en la primera parte se ha cantado el gol en varias ocasiones; pero la suerte estaba aliada con el equipo colchonero y la madera también, por dos veces, ha devuelto sendos tiros de Mazuecos y Del Santo.

Peinado

1ª Regional Ordinaria

Calatrava 1  
Riva-70 1

C.F. RIVA 70.— Esteban, Quique, Jose, Juan, Pereja, Angel I, Cantero, Angel II, Vicente, J. Antonio y Pascual.

En el descanso, Garrido sustituyó a Vicente y en el minuto 63, se retira Pascual, saliendo en su lugar Cripri.

C.F. CALATRAVA.— Barrera, Lara, Javi, Soriano, Fernando, Nemesio, Fifo, Benito, Manolo, Anzarda y Zamora.

En el descanso, Estepa sustituyó a Lara y en el 66 Angelín suplió a Javi.

ARBITRO.— Arbitró el encuentro el colegiado Sr. Olmo, ayudado en las bandas por los Sres. Herrera y Mora Expósito. Su actuación ha sido mala, equivocándose muchas veces en la apreciación de las faltas, permitiendo el juego duro del equipo visitante por lo que ha provocado en numerosas ocasiones las iras de los especta-

2ª Regional  
At. C.Real 4  
Ocaña 1

GOLEADA DEL AT. C. REAL

ALINEACIONES

C.D. Ocaña: Angel, Rodriguez, Jerez, Juan Angel, Infantes, González, Macías, Ino, Alonso, Javi y Pinino. En el minuto 75 Jacinto por Ino.

Atco. Ciudad Real: Morato, Miguel, Dani, Abeillán, Luis, Julián, Ocaña, Bertol, Barahona, Ernest y Ormeño. En el minuto 62 Chon con el dorsal número 12 a la espalda releva a Dani.

ARBITRO.— Sr. Romero García. Bien en líneas generales.

GOLES

1 - 0. Minuto 13.— Ernest, ante la salida del meta Angel, eleva por encima de este y Jerez al tratar de desviar el esférico de cabeza, introduce en su marco.

2 - 0. Minuto 19.— Contraataque rápido del equipo local, que pilla adelantada a la defensa visitante, lo que aprovecha Dani, para marchar sin oposición a puerta vacía tras sendos fallos defensivos.

3 - 0. Minuto 35.— Ormeño marca directamente de saque de córner por el lado contrario al que lo realiza.

3 - 1. Minuto 42.— Penalty contra el Atlético que se encarga de lanzar Juan Angel, marcando por el centro y por alto, pese a que Morato llegó a tocar el cuero.

4 - 1. Minuto 66.— Falta al borde la línea lateral derecha según el ataque local, que se encarga de botar Bertol, un poco pasado, despeja de cabeza un defensor para que Chon tiempole con habilidad y marque a placer.

Academia Mozart

Clases de solfeo, piano, guitarra

Formación y cultura musical

Grupos reducidos, infantil y adultos

Clases impartidas por profesores titulados

Pasaje San Isidro

Telefono 21 35 77

Ciudad Real